

**PENGARUH *ECONOMIC VALUE ADDED* (EVA) DAN
MARKET VALUE ADDED (MVA) TERHADAP RETURN
SAHAM PADA BANK KONVENSIONAL YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

MOHAMAD TEGUH PRABOWO

8215118400



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN
KONSENTRASI KEUANGAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2017**

***THE EFFECT OF ECONOMIC VALUE ADDED (EVA) AND
MARKET VALUE ADDED (MVA) TO STOCK RETURN IN
CONVENTIONAL BANK THAT LISTED ON INDONESIA
STOCK EXCHANGE***

MOHAMAD TEGUH PRABOWO

8215118400



**Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Economics
Accomplishment**

**STUDY PROGRAM OF S1
MANAGEMENT MAJOR IN FINANCE
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2017**

ABSTRAK

MOHAMAD TEGUH PRABOWO, Pengaruh *Economic Value Added* (EVA), *Market Value Added* (MVA) Terhadap Return Saham pada Bank Konvensional yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta 2017

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Economic Value Added* (EVA), dan *Market Value Added* (MVA) Terhadap *Return Saham* pada Bank Konvensional yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Pada Periode 2010-2014. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan Bank Konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2010-2014. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 29 perusahaan dari 34 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Penelitian ini menggunakan struktur data yaitu *unbalanced data panel* dengan runtun waktu sebanyak 5 tahun dan *cross sectional* 27 perusahaan dengan total observasi adalah 119 observasi. Hasil dari pengujian model data penelitian ini menggunakan model regresi data panel *random effect model*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel MVA berpengaruh positif signifikan terhadap *return* saham Bank Konvensional, EVA berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *return* saham Bank Konvensional.

Kata Kunci: *Return Saham*, EVA, MVA, Bank Konvensional

ABSTRACT

MOHAMAD TEGUH PRABOWO, *The Effect of Economic Value Added (EVA), Market Value Added (MVA) to Stock Return in Conventional Bank that Listed on Indonesia Stock Exchange Faculty of Economic State University of Jakarta 2017*

This research of analyze the effect of Economic Value Added (EVA), Market Value Added (MVA) towards Stock Return on Conventional Bank that listed on Indonesia Stock Exchange. In this research the data that are used and derived from financial report that published on Indonesia Stock Exchange from 2010-2014 period. Samples are used purposive sampling methods, 29 company sample of 34 company that published on Indonesia Stock Exchange. This research are used unbalanced data panel structure in 5 years period and 27 cross sectional company with 119 total observation. Result of this research model using regression data panel of random effect model. The result show MVA have positive and significant towards stock return of Conventional Bank, While EVA have positive and not significant towards stock return of Conventional Bank.

Key Word: *Return Saham, EVA, MVA, Conventional Bank*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi

Dr. Dedi Purwana ES, M. Bus.
NIP. 19671207 100203 1 001

No	Nama/NIP	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1.	<u>M. Edo S. Siregar, SE M.BA</u> NIP. 19720125 200121 1 002	Ketua
2.	<u>Destria Kurnianti, SE M.Sc</u> NIDK. 8826100016	Sekretaris
3.	<u>Prof. Dr. Hamidah, SE M. Si</u> NIP. 19560321 198603 2 001	Penguji Ahli
4.	<u>Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si M.Si</u> NIP. 19720506 200604 1 002	Pembimbing I
5.	<u>Dra. Umi Mardiyati, M.Si</u> NIP. 19570221 198503 2 002	Pembimbing II

Tanggal Lulus: _____

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Agustus 2017
Yang membuat pernyataan,

Mohamad Teguh Prabowo
No. Reg. 8215118400

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tahap awal penyusunan seminar proposal sampai dengan seminar hasil penelitian dan penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* (MVA) terhadap *Return* Saham Bank Konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)”.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa banyak pihak yang telah terlibat dengan memberikan bantuan, bimbingan maupun dukungan. Untuk itu peneliti tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada:

1. Drs. Dedi Purwana ES, M.Bus. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Dr. Gatot Nazir Ahmad S.Si, M.Si dan Dra. Umi Mardiyati, M.Si . Selaku pembimbing skripsi penulis yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing saya dalam penulisan skripsi ini sehingga saya dapat menyelesaikan penelitian ini.
3. Bapak Alm. Moh Harun, Ibu Yuyun Wahyuningsih, Bapak Rozak S, Untoro Fajar Prabowo, Norma Dwi Haryuni, Deden Aulia Arbi. Tidak lupa kepada seluruh keluarga besar Alm. Udung bin Nawawi

atas segala dukungannya kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan penelitian ini.

4. Seluruh staf pengajar Program Studi S1 Manajemen FE UNJ atas ilmu-ilmu yang diberikan selama penulis melakukan studi di Manajemen FE UNJ.
5. Rere Modi Lavenia S.Kesos yang telah mendukung saya dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Teman-teman di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang tidak dapat disebutkan satu persatu saya ucapkan terimakasih telah berjuang bersama sama menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berharap selain sebagai syarat kelulusan skripsi ini dapat berguna bagi penambahan ilmu pengetahuan akademis secara luas tentang Pengaruh *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* (MVA) terhadap *Return Saham* Bank Konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Ibarat gading yang tak retak, segala masukan dan saran yang membangun sangat peneliti harapkan dan dengan sangat senang hati penulis terima untuk menyempurnakan tulisan ini.

Jakarta Agustus 2017

Mohamad Teguh Prabowo
8215118400